

sueños de navidad en alsacia

COLMAR ESTRASBURGO BASILEA MULHOUSE

5 días ◆



itinerario destallado

4 de Diciembre - ORIGEN - BELFORT Almuerzo y Cena Salida para adentrarnos en Francia. Cruzando el Languedoc, y después siguiendo el Ródano, llegada al restaurante para el Almuerzo. Por la tarde, continuación del viaje hasta llegar a nuestro hotel en Belfort.

5 de Diciembre - BELFORT (Kaysersberg, Riquewirh - Colmar) Pensión completa

Nuestra primera toma de contacto con un pueblo de encanto alsaciando será Kaysersberg, que conserva un destacado patrimonio arquitectónico típic de la región. Una población con gran tradición vinícola y que ofrece al visitante una inmersión a los cuentos y leyendas. Nuestra ruta seguirá hacia la encantadora Riquewihr, pequeña población típica alsaciana que conserva sus fortificaciones y sus casas medievales con el estilo de la región. Almuerzo. Destinaremos la tarde a la población de Colmar un mercado clave en la Alsacia. Se celebra en la Petite Venise, un pintoresco barrio de la ciudad con canales y casas de colores. El mercado cuenta con más de 100 puestos de venta de productos navideños, así como un tren turístico que recorre el barrio. Colmar, con su arquitectura casi fantástica, calles adoquinadas y casas pintorescas, se convierte así en un escenario verdaderamente idílico para vivir los auténticos Mercados de Navidad. Cuenta con una amplia gama de productos artesanales, desde adornos y decoraciones navideñas únicas hasta juguetes hechos a mano.

6 de Diciembre - BELFORT (Estrasburgo) Pensión completa Salida hacia Estrasburgo, capital de Alsacia y Europa donde celebra el mercado de "San Nicolás" que es el más antiguo de Francia y que ha sido cualificado en varias ocasiones como el "Mejor Mercado Navideño de Francia". Un abeto gigante en la Plaza Kléber cobija el centro de las numerosa calles y plazas que se adornan y ofrecen sus productos. Es típico su vino caliente con buñuelos. Podrá completar la excursión visitando los monumentos más importantes de la ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad. Almuerzo típico alsaciano. Regreso al hotel por la ruta de las villas típicas alsacianas iluminadas.



7 Diciembre- BELFORT (Basilea - Mulhouse) Media Pensión El mercado de Navidad de Basilea, se concentra en las plazas Barfüsserplatz y Münsterplatz, está considerado como uno de los mayores y más hermosos de Suiza y fue elegido "Best Christmas Market in Europe 2021". La ciudad a orillas del Rin despliega un encanto muy especial. En pleno centro de la ciudad, en el casco histórico intensamente decorado y encontramos en la Münsterplatz un magnífico árbol de Navidad adornado por el conocido decorador Johann Wanner. En pleno casco antiguo del centro urbano, comerciantes y artesanos ofrecen sus productos en 155 rústicas casetas de madera. Donde encontraremos ideas para regalar y un ambiente de cuento. Pero también abundan las delicias para el paladar, como los gofres, el Glühwein (vino especiado caliente), los auténticos Läckerli de Basilea (un tipo de pan de especias), la típica raclette suiza o las apreciadas salchichas asadas. La oferta se completa con numerosísimas actividades prenavideñas. El almuerzo será por libre en la Ciudad de Basilea, donde el pasajero podrá optar por la gastronomía típica helvética en un puesto callejero o degustar en una mesa decorada de una fantástica reclette. De regreso a nuestro hotel, realizaremos una parada en Mulhouse, donde como no puede ser de otro modo, se celebra un concurrido y colorista mercado Navideño "Etoffeeries" del más puro estilo alsaciano y que se realza con su "tela de Navidad" que cada año viste edificios y tiendas. Un centenar de cabañas de madera ofrecen los más variados productos típicos. Ya finalizaremos la jornada con regreso a nuestro hotel.

8 de Diciembre - BELFORT - ORIGEN Desayuno y Almuerzo Salida para emprender el regreso, recorriendo varias regiones de Francia y efectuando paradas, una de ellas para el Almuerzo en restaurante. Por la tarde continuaremos nuestro viaje para llegar a nuestros lugares de origen.





Mercados de Navidad en Alsacia

Durante las fechas de navidad, muchas ciudades alsacianas se envuelven en un mágico ambiente navideño: luces tenues, miles de adornos en las fachadas de las casas, chalets de madera que venden productos típicos y maravillosos adornos navideños, música temática y puestos gastronómicos para degustar las delicias locales. Los mercados navideños también ofrecen muchas actividades paralelas, como exposiciones de belenes, iluminaciones espectaculares y conciertos de Navidad en plazas e iglesias. No hay ningún lugar en Europa que iguale la magia de la Navidad en Alsacia: una explosión de atmósferas encantadas de cuento.

También conoceremos en esta propuesta la ciudad de Basilea, ya en territorio suiza, tenemos este mercado que está a la altura de los alsacianos.

Detalles del viaje

Incluye:

- -Moderno Autocar con butaca numerada
- -Experto guía acompañante.
- -Pensión Completa (excepto una comida)
- -Tasas hoteleras
- -Seguro médico de asistencia en destino

No incluye:

- -Bebidas en las comidas
- -Servicios no especificados
- -Extras personales
- -Visita guiada en Estrasburgo y Basilea
- -Seguro de Cancelación (consulta con tu agencia de viajes)

Hotel previsto (o similar)

Hotel IBIS STYLES BELFORT CENTER ***

Precio por persona 895 €

Supl. Hab.Individual 175 €

Supl. Sortida d'IGUALADA: 65 € Mìnim 2 persones





